

第2973回例会 令和7年8月22日(金)

出席委員会委員長	山下 民義
会員総数	19名
本日の出席者(免除者)	14名(2名)
本日の出席率	77.7%

3RC 合同ガバナー公式訪問

会長あいさつ

西尾 KIRARARC 会長 高須 光君

本日のご挨拶と致しまして、西尾 KIRARARC の事業の紹介とお礼をさせていただきます。私共のクラブは本年度 35 周年を迎えます。これもスポンサークラブであります西尾 RC のご指導のお蔭と大変感謝致しております。紹介させていただきます事業は我々職業奉仕委員会からの出前事業です。市内の各中学校にクラブのメンバーを派遣し、仕事や経験したことなど中学生にお話をする中で、中学生に人生観など示すことができればいいなという事業です。本年度で 15 回目で、7 月に鶴城中学校に行きまして。今回は中学校よりテーマに要望があり、西尾 RC の岩崎君と西尾一色 RC の久米君に講師として行っていただきました。ご協力ありがとうございました。

今回、合同ガバナー公式訪問のホストクラブを担当させていただいたわけですが、不手際等ありましたらご容赦頂ければ幸いです。

今週のスマイル

西尾 KIRARARC スマイルボックス委員長 岩瀬清彦君

RI 第 2760 地区 ガバナー 鈴木康仁 君

RI 第 2760 地区 地区幹事 小池高弘 君

西尾 RC 会長 加藤典男 君

鈴木ガバナー、小池地区幹事、ようこそ西尾市へ。ご指導よろしくお祈いします。

西尾 KIRARARC 会長 高須光 君

ガバナー鈴木様、地区幹事小池様、本日は猛暑の中、西尾 3RC 合同例会にお越しいただき誠にありがとうございます。コロナも流行ってきているようです。10 月までの公式訪問 体に気を付けて頑張ってください。本日は RI 方針など学ばせていただきます。よろしくお祈い致します。

西尾一色 RC 会長 神谷林 君

本日は鈴木ガバナー、小池地区幹事、ようこそ西尾へお越しくださいました。ご指導よろしくお祈い致します。

---会長幹事懇談会---



本日の卓話

RI 第 2760 地区ガバナー 鈴木康仁君



本日のガバナー公式訪問ですが、西尾 KIRARARC さんのご設営ということで西尾 RC さん、西尾一色 RC さんの 3RC の合同例会です。心より感謝いたします。本日はよろしくお祈いいたします。

私は蒲郡出身ですのでお隣から 30 分くらいで着いてしまいました。豊橋の方が遠いです。西尾 RC さんが掲げられている「世のため、人のため」というのはまさにロータリーの精神で力強い指針ですね。西尾一色 RC さんが掲げているのは「何となく足が向く場所 居心地の良い場所」ですが非常に温かいですね。そういう雰囲気がやっぱり大切なのではないかなと思っております。西尾 KIRARARC さんは「ひろがれ まわれ ロータリーの輪 感謝の力で増やそう笑顔」とあります。未来へ広がる希望を感じさせるいいテーマですね。心より敬意を表します。

25-26 年度会長はフランチェスコ・アレツォさん(ラグーザ RC イタリア所属)です。マリオさんが 6 月に辞任をされまして、これは前代未聞のことですが、さすがの国際ロータリーです。きちんと仕組みができおり RI 会長エレクトが即座に決まりました。今年からテーマがなくなり、マリオさんが言われた RI メッセージ「よいことのために手を取りあおう」会員増強について・ポリオ根絶・平和の構築 これを一年やりましょうとそのまま踏襲されました。まずは会員増強です。ロータリーにとって会員は宝です。良き仲間を増やしてください。ポリオ根絶について先日のガバナー補佐訪問では、尾身茂先生のビデオメッセージをご覧

になったと思います。ポリオに最初から携わってみえる方です。ロータリーがポリオ根絶に力を入れるといったお蔭で今があるわけです。世界の子供達との約束事です。平和の構築は協力にあると思います。若い人をプログラムに参加させ協力してもらうということが平和につながっていくと思っています。

会員数ですが世界的にも日本においても減ってきていますが、当 2760 地区は増えました。これは皆様の力の賜物です。さらに増やしていきましょう。

2760 地区ガバナーですが、今年は私がガバナーをさせていただいて、26-27 年度は名古屋東 RC の國府谷俊盛さん、27-28 年度は稲沢 RC の永井伸治さんです。地区はクラブのためにあるものです。ガバナーは RI の役員です。RI というのはクラブに集合体です。地区委員会は各クラブのために何が出来るか何をサポートできるか考えなければなりません。

今年度の地区方針は「ともに学び、ともに地域社会に貢献しよう！」です。ロータリーとは何かと皆さん考えていただきたい。私はロータリーを 29 年やっていますが、まだまだ学んでいきたいと思っています。このような言葉があります。縁尋機妙…良い縁がさらに良い縁を尋ねて発展していく様は誠に妙なるものがある。多逢聖因…いい人に交わっていると良い結果に恵まれる。錯集文成…社会というのは異なる人同士が集まり、意見が違うからこそ議論が成り立ち、発展性がある。異質な者を排除しない世界。それが質の高い集まりである。

ロータリー行動計画 インパクトをもたらす、基盤を広げる、かかわりを促す、適応する これに沿ってそれぞれのクラブが計画を立てています。そこで 3-Year Rolling Goals という考え方が出てきました。

ポリオ根絶運動について、地区研修協議会の際に尾身先生に特別講演をしていただきました。特に今年はポリオ根絶に力を入れていくという事を宣言いたしました。一年間各クラブにおいてポリオについて考えて行動していただきたい。「TEAM SUZUKI」というポリオ根絶に特化した会議体を作りました。ガバナー補佐を通じて各クラブと連携し、ポリオ根絶に向けた側面支援を行います。ポリオポータルサイトというのがあります。様々な情報を得ることができます。フォトコンテストがありますので是非応募下さい。

これからのお願いですが、11/8(土)11/9(日)の地区大会にご参加をお願いします。6/13~17 日の台北国際大会・地区ナイト (6/13) にご参加をお願いします。

地区は、西尾 KIRARA ロータリークラブ・西尾ロータリークラブ・西尾一色ロータリークラブの皆さんのリソースです。それぞれのクラブの発展の為に大いに活用して頂きたいと思います。最後に私の座右の銘は「笑門来福」です。ロータリーを楽しみましょう！ご清聴ありがとうございました。



鈴木ガバナーと新会員の写真撮影

今週の献立

【 さかえ 】

